

**DIPUTADO JAVIER JIMENEZ JIMENEZ.
PARTIDO DEL TRABAJO.**

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY DE ESTABLECIMIENTOS MUTUANTES DEL ESTADO DE CHIAPAS.

Muchas gracias diputado presidente de la mesa directiva, compañeras y compañeros diputados de este Honorable Congreso, a los medios de comunicación a quienes nos siguen por las plataformas digitales y al pueblo de Chiapas.

Hoy me pronuncio, me pronuncio a favor en un sentido general y lo quiero hacer respecto al paquete fiscal 2025; hay que informarle al pueblo de Chiapas, lo importante y relevante que significa que cuando se habla de un paquete fiscal estamos hablando de qué manera, y bajo qué mecanismos se van a obtener los ingresos presupuestarios, bajo qué mecanismos y qué estrategias se va a distribuir ese presupuesto de ingresos mediante las reglas específicas del presupuesto de ingresos en cada uno de los organismos públicos y de los tres poderes del estado, de los órganos autónomos, de los organismos paraestatales, fideicomisos, en fin, de todas aquellas instancias públicas en el gobierno del Estado que desempeñarán, establecerán cada una de las acciones, para que este pueda ser debidamente ejecutado y que se pueda cumplir con las expectativas, con los deseos, con las necesidades de todos los sectores, los sectores educativos, sector salud, el sector de infraestructura, y un tema central en nuestro Estado, que es el sector de seguridad. Por eso reconozco y aplaudo que en este presupuesto de egresos se estima ejecutar una cifra un poquito más de mil millones de pesos, en la Secretaría de Seguridad del pueblo, esto es tema muy importante que con ello se va a garantizar la certeza, la confianza al pueblo de Chiapas, y si hay seguridad en nuestro Estado, pues es el motor para que se puedan desarrollar muchas actividades, o todo lo que se anhele, para que se dé un motor de reactividad económica, se sigan fortaleciendo todos los pensamientos ideales del pueblo de Chiapas.

También quiero decirles, que como integrante de la de la Comisión de Hacienda, hace unos días votamos el dictamen del paquete fiscal y en esa revisión observamos que es un presupuesto muy responsable, en donde también se procura establecer ahorros presupuestarios y que estos van a

permitir que se siga estableciendo una gran derrama económica en carreteras, hablaba de salud, de igual forma temas culturales y en fin, todo aquello que va a ser posible para que se siga estableciendo un panorama de certeza y confianza para el pueblo de Chiapas.

Y también decirles que hay que reconocer que el Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, bajo ese liderazgo, con esa gran responsabilidad y sentido humanismo, se están estableciendo las bases para que, para que a través de estos mecanismos de recaudación presupuestaria y ejercicio del mismo se logren los objetivos, y finalmente manifestarles que en mi labor como integrante de la fracción parlamentaria del PT, votamos a favor de este paquete fiscal 2025 y exhorto a todas y todos para que, así como lo hemos venido desarrollando en las diferentes puntos que se están estableciendo en el orden del día, de igual forma, doy mi voto de confianza, mi voto para que en este en esta extraordinaria honorable asamblea, se logren los propósitos y los objetivos de este paquete fiscal y quedo muy, muy atento como servidor del pueblo, a través de la Sexagésima Novena Legislatura. Muchísimas gracias, es cuanto presidente.